

BayWa r.e.

## Service-Geschäft ausgebaut

**[30.01.2018] Mit dem Kauf des Service-Geschäfts von Sybac Solar stärkt BayWa r.e. seine Aktivitäten im Bereich Betriebsführung und Wartung von Erneuerbare-Energien-Anlagen.**

BayWa r.e. hat das Service-Geschäft des deutschen PV-Projektentwicklers Sybac Solar übernommen. Wie das Unternehmen mitteilt, sind mit dem Kauf Service-Mandate mit einer Gesamtleistung von rund 300 Megawatt (MW) verbunden. Christoph Reiners, Geschäftsführer der BayWa r.e. Operation Services, erklärt: „Mit der Übernahme stärken wir unsere Marktposition auf dem deutschen PV-Markt. Durch die zunehmende Größe und steigende Mitarbeiterzahl unseres O&M-Geschäfts werden wir im Segment der technischen Betriebsführung nicht nur wettbewerbsfähiger durch die Nutzung von Skaleneffekten, sondern können in Zukunft auch unsere regionale Präsenz deutschlandweit verbessern.“ Mit der jüngsten Übernahme starke BayWa r.e. zugleich seine Position als einer der führenden europäischen Dienstleister für Betriebsführung und Wartung von Erneuerbare-Energien-Anlagen. Weltweit betreut BayWa r.e. nach eigenen Angaben mehr als drei Gigawatt installierte Anlagenleistung.

(al)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, BayWa r.e.,